



RAÚL RUIZ

**E**l Frente Amplio por México, integrado por PRI, PAN y PRD, anunció ayer miércoles que José Ángel Gurría decidió no participar en el proceso interno para elegir al candidato presidencial, pero se le encargó crear el plan de gobierno de la oposición en caso de ganar las elecciones de 2024. "Los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús Zambrano, y del PAN, Marko Cortés, le pidieron a José Ángel Gurría integrar un grupo de expertos y especialistas

## José Ángel Gurría se baja de la contienda interna del Frente Amplio por México

para que aporten con su visión y profesionalismo, a la construcción de un gobierno de cambio positivo para México", dice el comunicado.

**El Frente Amplio por México enfatizó que José Ángel Gurría tiene un perfil apatidista con amplia experiencia y reconocimiento internacional, que podrá aglutinar a los mejores académicos, especialistas y expertos.**

La oposición aseguró que construir un plan de gobierno es fundamental para consolidar la alianza del PRD, PRI y PAN. La alianza reiteró que el mejor perfil para dicha tarea es Gurría Treviño, debido a que "durante sus 15 años al frente de la OCDE, lideró proyectos que contribuyeron a mejorar la política pública en más de 130 países, incluido México. Reconocemos su prestigio y reputación a

**nivel nacional e internacional".**

"Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años del gobierno de López Obrador en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros", se lee en el texto.

El pasado 1 de mayo, José Ángel Gurría había afirmado que **buscaría ser el candidato de todos los mexicanos y aseguró tener más entusiasmo que las "corcholatas" del presidente Andrés Manuel López Obrador.**

Dijo que **el aumento de la pobreza en la administración de López Obrador es una tragedia y lamentó la presencia del crimen organizado, "no se trata de negociar con el crimen organizado, se trata de combatirlo".**